

Nouveau conseil d'administration

Trois-Rivières, 25 avril 2019

Suite à la tenue de son assemblée générale annuelle, la Corporation des pilotes du Saint-Laurent Central inc. (CPSLC) est heureuse d'annoncer la composition de son conseil d'administration pour l'année 2019-2020, comme suit :

Fonction	Nom
Président	Capitaine Alain Arseneault
Vice-président (Québec)	Capitaine Philippe Kaufmann
Vice-président (Montréal)	Capitaine Éric Sauvé
Administrateur (Québec)	Capitaine Bruno Boissonneault
Administrateur (Montréal)	Capitaine Julien Giroux



À propos : La Corporation des pilotes du Saint-Laurent central a été constituée en 1873 et offre des services de pilotage maritime entre Québec et Montréal, incluant le Port de Montréal. La mission de la CPSLC et de ses pilotes est d'assurer la conduite sécuritaire et efficace des navires assujettis au pilotage obligatoire entre Québec et Montréal.

Brigitte Dufour

Directrice administration et affaires corporatives

Secrétaire-trésorière

Corporation des pilotes du Saint-Laurent central inc.

(819) 379-8882

New Board of Directors

Trois-Rivières, April 25, 2019

Following its annual general meeting, the Corporation of Central St. Lawrence Pilots Inc. (CPSLC) is pleased to announce the composition of its Board of Directors for the year 2019-2020, as follows:

Function	Name
President	Captain Alain Arseneault
Vice-president (Quebec)	Captain Philippe Kaufmann
Vice-president (Montreal)	Captain Éric Sauvé
Director (Quebec)	Captain Bruno Boissonneault
Director (Montreal)	Captain Julien Giroux



About : The Mid St. Lawrence Pilots Corporation was incorporated in 1873 and offers pilotage services between Quebec City and Montreal, including the Port of Montreal. The mission of the CPSLC and its pilots is to ensure the safe and efficient transit of vessels subject to compulsory pilotage between Quebec and Montreal.

Brigitte Dufour

Director of Administration and Corporate Affairs

Secretary-Treasurer

Corporation of Central St. Lawrence Pilots Inc.

(819) 379-8882